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LES OPÉRATEURS DE PERFORATRICES AU MINISTÈRE DU
REVENU NATIONAL

Question n° 684-M. Clarke (Vancouver Quadra):
Le dernier jour ouvrable de chaque mois, à compter d'août 1973

jusqu'à septembre 1974 inclusivement, a) combien d'opérateurs de
perforatrices étaient employés à Ottawa à la division de l'impôt du
ministère du Revenu national, b) combien d'opérateurs de perforatri-
ces, autrefois employés à Ottawa par cette division touchaient des
prestations d'assurance-chômage?

L'hon. Mitchell Sharp (président du Conseil privé): En
ce qui concerne le ministère du Revenu national: a) Le
nombre d'opérateurs de perforation employés à Ottawa au
dernier jour ouvrable de chaque mois pour la période
d'août 1973 à septembre 1974 inclusivement était: août,
1973, 142; septembre, 1973, 109; octobre, 1973, 109; novem-
bre, 1973, 71; décembre, 1973, 147; janvier, 1974, 252; février,
1974, 1180; mars, 1974, 1660; avril, 1974, 1700; mai, 1974, 1631;
juin, 1974, 295; juillet, 1974, 150; août, 1974, 133; septembre,
1974, 146; b) Aucun record n'est tenu concernant les
employés qui, quittant le ministère du Revenu national,
font une demande pour des prestations d'assurance-chô-
mage ou qui en reçoivent.

En ce qui concerne la Commission d'assurance-chômage:
b) le codage des professions ne permet pas de fournir
aisément le renseignement demandé. La Commission d'as-
surance-chômage a étudié la question, mais elle ne peut y
répondre à cause du coût élevé du programme qu'elle
aurait à établir pour être en mesure de fournir le rensei-
gnement demandé.

L'ÉLIMINATION DE LA FOLLE AVOINE

Question n° 721-M. Schellenberger:
1. A l'heure actuelle, combien d'employés de la Division de la recher-

che du ministère de l'Agriculture effectuent des travaux sur les métho-
des d'élimination de l'avoine sauvage?

2. Le ministère a-t-il chargé un de ses employés de faire des essais
afin d'assurer une meilleure élimination de cette herbe folle grâce à
une destruction plus considérable par once de produit chimique
employé?

3. Le ministre est-il au courant de l'invention d'une nouvelle
machine au Texas ou près du Texas qui permet de détruire toutes les
semences enfouies dans le sol et de semer s graines de céréales
directement après cette opération?

4. Le ministre ou le Ministère estime-t-il que dans un avenir très
rapproché, un cultivateur sera en mesure d'utiliser un produit chimi-
que pour l'élimination de l'avoine sauvage à un coût inférieur à 5
dollars l'acre?

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture): 1.
Onze employés. Ces employés consacrent une partie varia-
ble de leur temps à l'étude des problèmes que posent
d'autres mauvaises herbes, de sorte qu'au total l'effectif se
consacrant à la lutte contre la folle-avoine équivaut à cinq
années-homme.

2. Oui.
3. Les fonctionnaires du ministère sont au courant de

l'existence de la nouvelle machine en cours de mise au
point au Texas.

4. Le ministère ne croit pas qu'un agriculteur pourra
bientôt appliquer un désherbant pour la folle-avoine à un
coût inférieur à $5 l'acre, car les sociétés fabriquant les
produits chimiques destinés à cette fin prévoient un
accroissement de prix, attribuable à la montée rapide des
coûts de production et des produits chimiques de base.
Cette hausse peut être atténuée dans une certaine mesure
si les études entreprises par le ministère sur l'amélioration

Questions au Feuilleton
de l'efficacité du matériel de désherbage et des produits
chimiques donnent des résultats concluants.

LES FONCTIONNAIRES DE LA SOCIÉTÉ DU CRÉDIT AGRICOLE

Question n° 807-M. Stevens:
1. Le 31 mars des années 1968, 1970, 1972 et 1974 respectivement, a)

combien de personnes étaient à l'emploi de la Société du crédit agricole,
b) quelle aurait été leur rémunération globale si elles avaient toutes été
employées pendant une année complète, c) combien d'entre elles tou-
chaient un traitement de (i) $20,000 et plus (ii) $35,000 et plus (iii)
$50,000 et plus?

2. Quel était le traitement ou l'échelle de traitement des cinq
employés les mieux rémunérés de la Société?

L'hon. E. F. Whelan (ministre de l'Agriculture): La
Société du crédit agricole fait savoir ce qui suit: 1.

2. 1968

22,100
19,240
18,000
16,620
16,120

1970

22, 000 à 27, 000
20, 000 à 25, 000
18,700 à 22,300
18, 700 à 22, 300
17, 600 à 21, 000

a) />)

630 4,612,700
607 5,454,200
568 5,863,100
632 7,108, 200

1972

28, 000 à 35, 000
25, 000 à 31, 000
21, 000 à 25, 000
21, 000 à 25, 000
19,800 à 23, 600

(.)

1974

s
30,250 à 38,250
26, 750 à 33, 750
23,600 à 28, 100
22,300 à 26,500
21, 000 à 25, 000

LES FONCTIONNAIRES DE L'ELDORADO NUCLÉAIRE LTÉE
Question n° 809-M. Stevens:

1. Le 31 mars des années 1968, 1970, 1972 et 1974 respectivement, a)
combien de personnes étaient à l'emploi de l'Eldorado Nucléaire Limi-
tée, b) quelle aurait été leur rémunérAtion globale si elles avaient
toutes été employées pendant une année complète, c) combien d'entre
elles touchaient un traitement de (i) $20,000 et plus (ii) $35,000 et plus
(iii) $50,000 et plus?

2. Quel était le traitement ou l'échelle de traitement des cinq
employés les mieux rémunérés de la Société?

M. Maurice Foster (secrétaire parlementaire du
ministre de l'Énergie, des Mines et des Ressources):
L'Eldorado Nucléaire Limitée répond comme suit: 1.

31 mars :31 mars 31 mars 31 mars
1968 1970 1972 1974

a)
b)
c) ()

(ii)
(iii)

954
$8, 090, 000

3
1

néa nt

825
$7,203,000

7
néant

i

687
$6,706,000

11
néant

1

754
$8, 400, 000

20
2
1

2. L'Eldorado Nucléaire Limitée considère qu'il n'est pas
dans son intérêt de révéler les traitements de ses cadres
supérieurs, puisqu'il s'agit d'une entreprise concurren-
tielle.

LES FONCTIONNAIRES DE L'ELDORADO AVIATION LTÉE

Question n 810-M. Stevens:
1. Le 31 mars des années 1968, 1970, 1972 et 1974 respectivement, a)

combien de personnes étaient à l'emploi de l'Eldorado Aviation Limi-
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